



## COMMONWEALTH

Le Gabon vient d'être mis au ban du Commonwealth, qui emboîte ainsi le pas aux organisations sous-régionales et continentales. Une suspension de principe de deux ans consécutive à la prise de pouvoir par le Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) le 30 août dernier.

Page 4

## INCARCÉRATION

Interpellé à son lieu de travail le 12 septembre pour malversations financières et corruption présumées, puis présenté à la justice, le directeur général des Forêts, Ghislain Mousavou, a été écroué à Gros-Bouquet le 15, retrouvant un univers carcéral qu'il connaît pour y avoir séjourné mi-2022.

Page 7

## RPM

Déclarant hier avoir pris acte de l'avènement à la tête du pays du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) et se disant disposé à l'accompagner, le président du RPM Alexandre Barro Chambrier l'a toutefois mis en garde contre "conclusions hâtives" et "procès d'intention".

Page 4

# SOUS UN DÉLUGE D'ACCUSATIONS !

CONTREFAÇON et usage des sceaux de la République, falsification de la signature du chef de l'État, détournement des deniers publics, troubles des opérations d'un collège électoral... C'est une avalanche de chefs d'accusations qui s'abat sur le fils du président déchu et ses amis écroués mardi soir à Sans-Famille. Et qui, a priori, pourrait leur valoir de lourdes condamnations au bout de la procédure.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

Depuis kala-kala, nous n'arrêtons pas de demander en vain la construction des prisons dignes de ce nom chez nous.

Ces derniers temps, ça traque et rafle tous ceux qui se sont rendus coupables de "corruption active". Mais où "loger" tous ces fossoyeurs qui ont mis le pays à genoux ?

Comme l'a dit le Général dans son message à la Nation le jour de sa prestation de serment, il n'y aura pas d'impunité pour ces gens-là. En un mot, la rigueur de la loi

leur sera appliquée. Gros-Bouquet attend des "hôtes" de marque. Je me rappelle, moi Makaya, qu'en son temps, je n'ai eu de cesse d'exiger de nouvelles prisons. La plupart de celles que nous avons ayant été construites par les Colons il y a près de 70 ans. Des maisons d'arrêt qui seraient réalisées aux normes et qui seraient dignes d'un État respectueux des droits de l'Homme.

Malheureusement, nos dirigeants ne s'en sont pas préoccupés. Malgré tous les projets, toutes les belles maquettes ceux qui décidaient et qui détenaient les cordons de la bourse n'ont pas pris les choses au sérieux, même si quelques travaux d'embellissement ou de réhabilita-

tion ont quand même été réalisés. Certains croyaient que ne vont en prison que les petits voleurs de poules du quartier, les fumeurs de tabac Congo, les braqueurs et autres violeurs. Sauf que là, ils doivent rendre des comptes. Les rôles étant renversés, peu nombreux pensaient qu'un jour, le bourreau pourrait être à la place de sa victime. Eh bien, nous y voilà. La vie est vraiment cruelle. Ils doivent bien regretter là, là, là en découvrant la réalité du "confort" de Gros-Bouquet...

Surtout, de n'avoir pas construit cette fameuse prison de la Plaine-Ayeme qui les aurait épargnés de nuits de sommeil agitées quoi.

...MAKAYA